

2020年5月29日

各 位

株式会社ジー・スリーホールディングス  
代表取締役社長 笠原 弘和

### 緊急事態宣言の解除に伴う当社対応について

新型コロナウイルス感染症でお亡くなりになられた方々ならびにご家族・ご関係者の皆様に謹んでお悔やみ申し上げます。また、罹患されている方々に心よりお見舞い申し上げます。医療従事者をはじめ感染防止にご尽力されている皆様には深く感謝申し上げます。

当社及び株式会社エコ・テクノサービスは、4月7日から在宅勤務（テレワーク）を実施させていただいておりましたが、全国すべての地域での緊急事態宣言が解除されたことを鑑み、6月1日から本社従業員は原則として出社勤務とさせていただきますこととなりました。しかし、未だ収まらない新型コロナウイルス感染症の脅威に対し、感染拡大防止対策として当面の間、従業員の時差出勤を実施し、営業受付時間は下記の通りとさせていただきますのでご案内申し上げます。

今後も社内外への感染防止と従業員並びにお客様の安全確保を最優先に、必要な対応の実施を検討してまいります。

お客様、関係各位におかれましては、ご不便お掛けいたしますが、何卒ご理解を賜りますよう、お願い申し上げます。

記

営業受付時間 : 平日 10時00分～16時00分

以 上